

Wir arbeiten ständig daran, Danielle Software zu verbessern.

In dieser Version wurden Erweiterungen und Verbesserungen in den Modulen „Aufträge“ und „Abwesenheiten“ bzw. „Krankmeldungen“, vorgenommen. Zudem wurde der Chatbot um eine neue Funktion erweitert.

Dieses Update umfasst außerdem Performance-Verbesserungen, Weiterentwicklungen und Fehlerkorrekturen.

Im Folgenden haben wir die wichtigsten Änderungen für Sie zusammengefasst:

- **Krankmeldungen in Deutschland**

In Deutschland ist es nicht mehr notwendig, dass gesetzlich krankenversicherte Mitarbeiter dem Arbeitsgeber eine Arbeitsunfähigkeitserklärung vorlegen. Die entsprechende Prüfung wurde ausgebaut.

Standardmäßig sind deutsche Mitarbeiter in der Anwendung als gesetzlich krankenversichert markiert, sofern kein Eintrag unter „Mitarbeiter“ [Akte des MA] „Verträge“ „Private Krankenversicherung“ existiert.

Weiterhin geprüft werden privat versicherte Mitarbeiter in Deutschland.

- **Abwesenheit – Zeiterfassung**

Bei bestehender Abwesenheit kann keine Zeiterfassung gestartet werden, ohne dass die gebuchte Abwesenheit vorher durch einen HR-Mitarbeiter/Vorgesetzten entfernt wird. Dies soll den Informationsfluss zur HR-Abteilung / zu Vorgesetzten sicherstellen.

- **Aufträge Filter**

Es wurden diverse Filtermöglichkeiten integriert.

- **Erweiterung Chatbot**

Der Chatbot-Builder ist ein Zusatzmodul für Danielle Software, das die einfache Anpassung bestehender Chatbot-Antworten und sogar das Definieren eigener Fragen-Antwort-Paare entsprechend den Erfordernissen und Wünschen des Unternehmens ermöglicht.

Zwar ist der Danielle Talk Chatbot standardmäßig mit einer umfangreichen Sammlung an Dialogoptionen ausgestattet, jedoch sind die Anforderungen an einen Chatbot so individuell wie die Unternehmen, die ihn einsetzen. Daher sind möglicherweise Dialogoptionen gewünscht, die auf das jeweilige Unternehmen maßgeschneidert sind. Ob ein Handwerksbetrieb die Kontaktdaten wichtiger Zulieferer, ein Softwareentwickler Anweisungen zu seinen Entwicklungsprozessen oder ein Pflegedienst die Versorgungsaufträge zu seinen Pflegebedürftigen immer und überall für seine Mitarbeiter abrufbar machen möchten – der Chatbot-Builder macht es möglich.